



2025年も子どもたちは元気に保育園に登園してきてくれています。

雪遊びも楽しいですが、伝承遊びは、集まった子どもたちで「あそびを工夫する」想像力や発想力も大切になります。冬の伝承遊びの一つ「かるた」を使った「かるた大会」は毎年行っている行事で1月に行っています。



2歳児は1チーム、3歳から5歳までは各クラス2チームになり行いました。

通年通して、かるた遊びは自由に行えるよう各クラスに置いてありますが、12月末から、かるた大会に向けてのお約束が掲示され、子どもたちはお約束を確認しながらかるた大会までの練習に励んでおりました。



いよいよかるた大会がスタート！！  
ひとつずつ読まれていくたびにそれぞれ  
のチームから歓声が上がリ、大盛り  
上がりでした。



絵札が少なくなるとお手付きや手が重なってしま  
います。そのたびに悔しくなってしまう子も続出…。  
いったいどうなるか分からない様子のチームもあり  
ました。



そして決勝戦！！それぞれのチームの一番が決勝戦で戦います。同じ枚数の子もいたので7人で戦う事になりました。



1位！を勝ち取ったお友だち、2位～7位の子ども  
たちには賞状、他のお友だちは参加賞をもらいました。  
勝った子負けた子、色々な気持ちがあった行事とな  
りましたが、その気持ちを大切にし、次の勝負でも頑張  
ろうと誓った一日になりました。